

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

19 asociaciones navarras muestran en Pamplona su trabajo diario en la defensa de los Derechos Humanos

Centradas en ámbitos como la lucha frente al racismo, el derecho a la muerte digna, políticas migratorias, Sahara, salud o transexualidad

Sábado, 15 de diciembre de 2018

El Gobierno de Navarra, en colaboración con 19 asociaciones, ha organizado un encuentro para mostrar y poner en valor la labor continuadas de estas en defensa de los Derechos Humanos. La jornada pretende mostrar a la ciudadanía de una manera intensa y directa, las diferentes realidades de vulneración de los Derechos Humanos y las distintas formas de solidaridad y compromiso que desde diversas iniciativas navarras se llevan a cabo.



La consejera Olo escucha, junto a Álvaro Baraibar, las explicaciones de los organizadores.

La consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo, y el director general de Paz, Convivencia y Derechos Humanos, Álvaro Baraibar, han visitado hoy al mediodía las carpas instaladas en el Paseo Sarasate para conocer de primera mano los proyectos en los que las asociaciones están trabajando.

El público tiene ocasión de visitar estas dos carpas durante todo el día desde las 11:00 hasta las 20:00 h; en una de ellas están las 19 asociaciones:

Cruz Roja Navarra, Amnistía Internacional, Fundación IPES, Asociación Mujeres del Maíz, Flor de África, Arquitectura sin Fronteras, UNICEF, Médicus Mundi, Red de lucha contra la pobreza y la exclusión social, Chrisallys Euskal Herria, Plataforma Ciudadana Papeles y Derechos Denontzat, SOS Racismo Navarra, ACNUR, CEAR, Derecho a Morir Dignamente Navarra, ZASKA, Médicos del Mundo y Oxfam-Intermón. Representantes de la asociaciones estarán disponibles al diálogo, responder las preguntas que se les formulen o el intercambio de impresiones con la ciudadanía.

En la segunda carpa hay una programación continua de actividades variadas, pensadas para invitar a la reflexión y el debate: talleres, marionetas para el público infantil, documentales o conferencias, entre

otras. La programación puede consultarse en el

[siguiente enlace](#).

Danza, mimo y teatro

Mañana se clausura la semana de actividades que el Gobierno de Navarra, un año más, ha organizado en el contexto del Día Internacional de los Derechos Humanos. Un gran espectáculo de danza contemporánea africana que mezcla movimientos del cuerpo con mimo y teatro acercan al público a la realidad de África y a la dura e injusta práctica de la mutilación genital femenina que todavía viven muchas chicas.

Bajo la Dirección Artística de Elisabeth Michot, el grupo Af Ndanza, creado gracias a la ONG *Música para salvar vidas*, lo componen

Mbabazi Joana, Yiga David, Wasswa Swaibu Semwogere, Kalule Michael, Mukabi Jeremiah y Musisi Paul. *Música para salvar vidas* es un proyecto humanitario llevado a cabo en Uganda. La actuación será mañana